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Abstract (en)
The disposable stencil for a later application of colour to decorations, letting or the like consists of a punched cover film 1 of pliant material with a
self-adhesive underside 4 and a pull-off film 2 for protecting the cover film 1 before use. In order to be able to manufacture, as easily and cleanly as
possible using such a stencil, in particular perforated decorations, lettering and the like in which sub-areas 7 arranged in isolation are also required
to be covered, the cover film 1 now only has the sub-area 7 intended for later covering and is provided on its upper side 5 with a closed adhesive
film 3; at the same time, stronger adhesion forces are active between the adhesive film 3 and the upper side 5 of the cover film 1 than between the
pull-off film 2 and the underside 4 of the cover film 1. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Einmal-Schablone für einen nachträglichen Farbauftrag von Verzierungen, Schriften o. dgl. besteht aus einer gestanzten Abdeckfolie 1 aus
anschmiegsamem Material mit einer selbstklebenden Unterseite 4 sowie einer Abziehfolie 2 zum Schutz der Abdeckfolie 1 vor dem Gebrauch. Um
mit einer solchen Schablone insbesondere durchbrochene Verzierungen, Schriften u. dgl., bei denen auch isoliert angeordnete Teilflächen 7 zur
Abdeckung benötigt werden, möglichst einfach und sauber herstellen zu können, weist die Abdeckfolie 1 nur mehr die zur späteren Abdeckung
bestimmten Teilflächen 7 auf und ist auf ihrer Oberseite 5 mit einer geschlossenen Klebefolie 3 versehen; dabei sind zwischen der Klebefolie 3 und
der Oberseite 5 der Abdeckfolie 1 stärkere Adhäsionskräfte wirksam als zwischen der Abziehfolie 2 und der Unterseite 4 der Abdeckfolie 1.
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